



汪洋

三条学園

三条市立上林小学校 学校だより

令和7年9月25日

令和7年度 第7号

重点目標 話をよく聴き、思いを伝える子

読書の扉を開く～「上林っ子の50冊」～

昨年度、創立150周年記念事業として寄贈していただいた創立150周年記念文庫「上林っ子の50冊」は、低学年の20冊、中学年と高学年の各15冊で構成されています。選定にあたり、保護者の皆様に協力していただきました。10月初旬にこの50冊を卒業までに読む本として子どもたちに示して、どの子も読書に親しめるよう取



組を開始します。学年部の本を全部読み終えた子や50冊全て読み終えた子は、各学期末に表彰する予定です。普段、本から離れている子や好きな本だけ読んでいる子の読書の世界を広げる一助となればと考えています。本を持ち運びに使う本袋は、すぐ使えそうですか？

お家で読書をしている姿を見かけたら励ましていただけましたら幸いです。(校長 松原 康之)

6年生中学校体験 ～授業参観や部活動を体験しました～

9月8日に第三中学校で三条学園の6年生が中学生の授業を見たり、希望する部活動を体験したりする「6年生中学校体験」が行われました。参加した当校の6年生は、「授業で手をあげて発言している人が多かったので、自信をもって発言できるようにしていきたい。」と振り返っていました。部活動体験では、「先輩からやさしく教えてもらい、初めてでも音が出てうれしかった。」との声が聞かれ、中学生から「はやくおいで！」と声をかけてもらって嬉しかったです。6年生は、大変充実した時間を過ごすことができました。



学習参観ありがとうございました！ ～2学期もがんばります！～

9月5日に学習参観を行いました。今回は、全ての学年で「人権教育、同和教育」についての授業を行いました。いじめの問題や差別の問題についてどの学級も真剣に考えていました。子どもたちなりに人権や差別の問題に向き合い、友達と話し合って考えを深めていました。お家の方には、よく考えている姿や話し合っている姿を見ていただけたことと思います。

1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生





笑顔が一番！

◆ホームページもご覧ください！◆

「バンバンとトラ」を鑑賞しました！

9月18日に演劇鑑賞教室を行いました。体育館が劇場に大変身！劇団風の子九州の方から、『バンバンとトラ～トラになった少年の物語～』を上演していただきました。劇は、インドネシアの伝統芸能のワヤン・クリと舞台劇を組み合わせたもので、精緻な影絵芝居にびっくりしました。子どもたちは役者さんの動きやセリフ、そして人形の動きや背景の影絵に魅了され、劇の世界に没入し、心から楽しんでいました。笑いあり、涙ありの素晴らしい舞台でした！



劇団の皆さんに心から感謝申し上げます。

◆◆10月の主な予定◆◆

- 1日 (水) 児童朝会、ALT (3、4年)
- 2日 (木) フッ化物洗口、2年 校外学習
科学研究発表交歓会
- 7日 (火) 3年 校外学習 (消防署)
- 8日 (水) 学校預かり金振替日
- 9日 (木) フッ化物洗口、
就学時健診のため、5年以外は
給食後 12:25 下校、
5年下校 14:30
- 10日 (金) 研修のため全校5限授業
- 13日 (月) **スポーツの日**
- 14日 (火) 持久走練習開始
- 15日 (水) 音楽朝会、音楽発表会、
6年福祉授業 5～6限
- 16日 (木) フッ化物洗口、三条学園いじめ見逃しゼロスクール集会 (6年・中学生参加/会場：裏館小学校)
- 17日 (金) 6年がん教育2限
- 18日 (土) PTA親子校舎清掃 8:30～
- 20日 (月) ALT (5、6年)
- 23日 (木) フッ化物洗口
- 24日 (金) 文化祭事前準備
1～3年 13:35 下校
4～6年 14:45 下校
- 25日 (日) 文化祭
- 26日 (月) 振替休業日
- 30日 (木) フッ化物洗口、家庭学習強調週間②
4、5年 小学校音楽祭 (午前)
- 31日 (金) 委員会活動⑥

地域にも響け、あいさつの声！ ～第2回三条学園あいさつ運動～

9月12日に今年度の第2回目のあいさつ運動を行いました。三条学園自慢の活動の一つです。第三中学校から卒業生を中心に希望した生徒が、大勢小学校に来てくれました。小学生は、中学生のそばに行き、あいさつするだけでなく、おしゃべりをして楽しそうに交流していました。中学生の振り返りには、「元気に挨拶してくれる小学生がたくさんいてうれしかった。」など達成感を感じている記述が多く見られたそうです。



今年度は、保護者や地域の方に黄色い手袋など黄色のものを身に付けて参加していただく取組をしております。**次回は11月14日(金)に行います。**tetoruでお知らせいたしますので、奮ってご参加ください。なお、黄色い手袋は、学校にありますので希望される方は、ご連絡ください。多くの方からご参加いただき、地域にあいさつの声が、明るく響くように願っております。

通学路の通行方法を変更しました！

tetoru等でお知らせしたとおり、9月18日から下の図にある石上地区の通学路での通行方法を変更しました。○で囲んだ場所道路を横断し、用水路の反対側の広がった路側帯を通ります。子どもたちには気を付けて横断するよう指導しましたが、登校時間帯は、交通量が大変多いので、可能な限りで横断箇所での見守りをお願いいたします。

